

絆の会合唱団と私

私は、喫茶りんどうで働いている青木祐子です。

私の好きな歌は「すてきな友達」と言う歌で、「人は皆、誰でも一人では生きてゆけないから、いつもすてきな友達と微笑みを交わすのさ」と言う歌詞で、この歌を歌うと自然に涙が出てきちゃいます。

私が絆の会合唱団で歌うきっかけになったのは、作業所の所長さんが声をかけて下さったおかげです。

初めは悠友ハウスで見海先生のご指導で明るく楽しく歌える様になっていく自分に気が付きました。

志川先生の美しいピアノの演奏で、こんなに上手にピアノを弾く人がいるのだと実感しました。(すみません、失礼な事を言って)

練習では新しい歌を歌うたびに今度はこの歌なんだなと気持ちが高揚していきます。

自分があんなに気持ちがふさいでいるのに、信じられないくらい感動を与えてくれます。不思議なことなのですが、悲しくても涙が出なかった自分が、なぜ歌を歌うと涙が出るのか、今でも分かりません。

絆の会合唱団で歌ったり、悠友ハウスでスタッフの方々や仲間と作業をしたり、行事を行ったり喫茶りんどうで活動してきて私は少しずつ成長してきたと思います。私と関わった人達にありがとうございますと言いたいです。

私は以前、人の所を平気で傷つけちゃったり、人をバカにして見ちゃうこともあったけど一人ひとりの悪いところではなく、長所を見て行かなきゃいけないんだと解ってきました。そして一人ひとりが、自分のやるべき事をちゃんとやることで仕事がうまく進んで行く事が何十年もかかったけれど、今、やっと解ってきて出来るようになってきました。

これからは、困っている人を助けられる様な力をつけたいし、どんなにちっちゃな事でも、他人の事でも喜べる様になりたいと思っています。

(喫茶りんどう 青木祐子)